



¡Foco, fuerza, victoria!

Vente Venezuela llama a la lucha desde la plataforma Soy Venezuela

Debemos rescatar urgentemente la tierra de gracia que es Venezuela.

Nuestro país está en un colapso sin precedente.

Las salidas están cerradas, incluso la electoral.

Sabemos lo que hay que hacer; es nuestra única opción: luchar hasta vencer.

La victoria impone la confluencia de todos los decididos a provocar un cambio inmediato: UNIDAD DE PROPÓSITO por la salida de la tiranía.

Se trata de preservar la vida y reinstaurar las libertades.

Hace un año, en esta misma fecha, éramos muchos menos. Hoy, somos más de 7 mil ciudadanos dispuestos a darlo todo. En un año hemos duplicado nuestro crecimiento y tenemos presencia en todo el país.

Por ello, con toda su fuerza, VENTE apoya decididamente la plataforma de lucha Soy Venezuela y su RUTA.

LA RUTA ES SOY VENEZUELA.

Cada día más y más fuertes; aquí estamos en pie de lucha, en la única ruta.

Por ello, VENTE convoca a todo venezolano de buena voluntad a unirse a Soy Venezuela.

Porque Soy Venezuela tiene un propósito supremo: desplazar de inmediato a la narco-tiranía.

Porque Soy Venezuela no se presta a transacciones que alargan la agonía.

Porque Soy Venezuela no presta atención a las maniobras que buscan desenfocarnos.

La victoria está cerca.

El chavismo se divide y se desmorona.

La FAN se voltea.

Nosotros nos organizamos y trabajamos.

El mundo presiona como nunca antes.

Ha llegado la hora: ¡foco, fuerza, victoria!

VENTE VENEZUELA, el partido de la libertad

Junta Federal, en Caracas el 16 de marzo de 2018